

El Heraldo Deportes



Definen equipos para la Olimpiada Nacional y el Nacional Juvenil de Voleibol de Sala

3-D



El Rebaño Sagrado deja vivir de más a unos Tiburones que impusieron resistencia, pero a la postre Guadalajara firma el 2-0 que lo mantiene en la cima

Chivas intratable

Ciudad de México

Matías Almeyda, al minuto 86, sacó del campo a Alan Pulido y lo recibió con un abrazo en la banca. El exjugador del Olympiacos de Grecia lleva tres tantos en dos partidos, el último le abrió la puerta a los rojiblancos para vencer por 2-0 a Veracruz y que Chivas continúe en la cima de la tabla.

Alan Pulido se ha encargado de en 180 minutos apagar las críticas en su contra. No había anotado gol desde la jornada dos y tardó ocho partidos en volver a festejar un tanto. Volvió a marcar en la jornada nueve y sus últimos goles le han entregado el liderato a las Chivas.

La asistencia en el gol contra Veracruz se la deberán de contar a Rodolfo Cota. El arquero de los rojiblancos, al minuto 88, le entregó el esférico a Alan Pulido en el mediocampo. El de Tamaulipas corrió con el esférico desde el mediocampo y encontró obstáculo hasta que estuvo apunto de entrar al área. Demostró pericia para pasar entre tres defensas de los Tiburones Rojos y con un potente disparo doblar las manos del arquero Pedro Gallese.

El 1-0 ponía a remar contracorriente a los Tiburones Rojos. El club de Veracruz llegó al estadio Chivas con la presión de estar en el último lugar de la tabla porcentual y sin su líder, Carlos Reinoso,

que dejó su puesto por problemas de salud.

Era el primer partido de Juan Antonio Luna y su hijo Carlos Reynoso en el banquillo. La estrategia de los dos recomendados por el chileno funcionó en el primer tiempo. El problema fue que ni Eduardo Herrera y menos Martín Bravo tienen la puntería fina.

Los dos jugadores de Veracruz desperdiciaron las oportunidades más claras de la visita. El más talentoso, Ángel Reyna, ya no tiene la velocidad de antaño y era fácilmente alcanzado por los jugadores de Chivas. Pellerano y Arévalo intentaron desde afuera del área, pero Rodolfo Cota, atento, controló sus disparos con las manos.

En el minuto 88, cuando el Veracruz se había rendido y reculaba hacia su portería para evitar más goles rojiblancos. En un tiro de esquina, Egidio Arévalo no alcanzó a despejar el esférico y Ángel Zaldivar consiguió conectar para anotar el 2-0.

Era la primera vez en el torneo que Chivas anotaba dos goles en un segundo tiempo y el cuarto gol para Ángel Zaldivar en el torneo.

La victoria afianza a las Chivas en el primer lugar de la tabla, con 20 puntos, y mantiene a los Tiburones como el primer candidato a perder la categoría al final de la temporada.

Los rojiblancos festejan que son el mejor equipo de la liga.

Un punto que nadie quería

Ciudad de México

Cruz Azul volvió al empate y lo hizo frente al actual monarca de la Liga MX, Tigres, al igualar 0-0, en la cancha del Estadio Azul.

Los celestes no pudieron mantener el buen paso que llevaban en el resto de las competencias y no pudieron quedarse con los tres puntos, en uno de los partidos más importantes para los dirigidos por Jémez.

Durante los primeros minutos del encuentro, ambos equipos mostraron verticalidad; sin embargo, ninguno de los dos fueron capaces de

encontrar el tanto que les diera la ventaja parcial en el marcador. A pesar de los embates felinos, Cruz Azul mantenía la posesión del esférico y buscaba, de una vez por todas, liquidar el encuentro frente a su público.

Antes de que finalizara la primera mitad, Jürgen Damm estuvo cerca de sorprender a Corona, pero el balón del jugador de los Tigres se marchó apenas por encima del arco celeste, una de las jugadas más claras de la primera mitad.

Para la segunda mitad, los dirigidos por el Tuca Ferretti intentaron sorprender a los locales, con una buena juga-

da de Damm, pero el arquero de los cementeros controló el balón y resguardó los tres palos del cuadro capitalino.

Fue hasta el 64', que, nuevamente, la portería de Cruz Azul volvió a verse amenazada, después de que Quiñones sacara un disparo de larga distancia que pasó apenas por un lado de palo izquierdo de Corona.

Con este empate, La Máquina llegó a 10 unidades, pero se quedó en la posición número 14, mientras que los Tigres se quedaron con 12 unidades, escalando hasta el lugar número 10, tras la victoria de Querétaro sobre Pachuca.



Chaco y Pizarro pelean un balón en el Estadio Azul.



Greg Monroe empuja por el cuello a Nick Young.

Lakers y Bucks protagonizan pelea sobre la duela

Los Angeles

El juego entre los Bucks y Lakers vivió momentos llenos de tensión, después de que varios jugadores protagonizaran una trifulca sobre la duela.

36 segundos antes de que terminara el tercer cuarto del partido disputado en el Staples Center, Malcom Brogdon, base de Milwaukee,

cometió una falta a Nick Young cuando intentaba anotar.

Cuando éste de disponía a reclamarle a Brogdon, Greg Monroe empujó del cuello a Young, por lo que Brandon Ingram y D'Angelo Russell acudieron a defender a su compañero, lo que desató los empujones.

Tras la pequeña trifulca, los árbitros del juego expulsaron a Monroe, Young y Russell,

acción que molestó a Luke Walton, técnico de los Lakers, ya que él consideró que las expulsiones no tenían sentido.

Cabe hacer mención que pese a que los Lakers intentaron durante los cuatro cuartos vencer a Bucks, el equipo de Los Angeles cayó 103-107 contra Milwaukee, resultado con el que se despidieron de los play-offs.